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> www.verbier.ch/hvb2024

En raison de la coupure de la route pour les véhicules a moteur suite aux in-
tempéries, des solutions alternatives de mobilité ont été développées, afin de
permettre a nos hotes et visiteurs de profiter des activités et des prestations
touristiques dans le Haut Val de Bagnes.

Grace a un combo «bus - petite marche - bus», en VTT ou a pied, le Haut Val
de Bagnes s’est organisé pour t'accueillir et pour t'offrir ses prestations tou-
ristiques habituelles dans les meilleures conditions.

Ce guide pratique et le portail web dédiés facilitent 'acces aux informations
qui te permettront de profiter des activités et prestations de cette région
unique, les prestataires touristiques étant tous ouverts et préts a te recevoir.
Due to the closure of the road to motor vehicles as a result of the bad weather, alterna-
tive mobility solutions have been developed to allow our guests and visitors to enjoy the
activities and tourist services in the Haut Val de Bagnes.

Thanks to a ‘bus - short walk - bus’ combo, by mountain bike or on foot, the Haut Val de
Bagnes has organised itself to welcome you and offer you its usual tourist services in
the best possible conditions.

This practical guide and the dedicated web portal will give you easy access to the infor-
mation you need to enjoy the activities and services of this unique region, with all the
tourist service providers open and ready to welcome you.
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Infos pour été 2024 - Reste in orrrifdes évolutions ij verbier.ch



Accés VTT/E-bike
MTB/E-bike access

Ligne de bus
Bus route

Acceés piéton
Pedestrian access

Zone interdite
Prohibited zone
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*Situation évolutive, reste informé sur verbier.ch/hvb2024
*The situation is evolving, keep up to date on verbier.ch/hvb2024
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